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会 議 の 議 題 

会 議 

案件１ 令和４年度 進行管理・評価シートについて 

案件２ 弘前市歴史的風致維持向上計画の変更について 

会 議 結 果  別添議事録のとおり 

会議資料の名称 
資料１ 令和４年度 進行管理・評価シートについて 

資料２ 弘前市歴史的風致維持向上計画の変更について 

会 議 内 容 

 

（ 発 言 者 、 

発 言 内 容 、 

審 議 経 過 、 

結 論 等 ）  

 

 

 別添議事録のとおり 

その他必要事項 

  

 ・公開 

  

 

 



令和４年度 歴史的風致維持向上計画推進協議会議事録 

 

               日時：令和５年３月２４日（金） 午後１４時～ 

               場所：弘前市役所市民防災館 3階 防災会議室 

 

【会議】 案件１ 計画進捗評価について   

 

◎説明事項 

 事務局より令和４年度弘前市歴史的風致維持向上計画の進捗評価シート(資料１)に

沿って説明 

  

＜委員からの意見＞ 

 

【成田委員】 ４ページ、鷹揚公園整備事業について。春陽橋北部の更新工事の他に、

下乗橋も工事予定という記事を見たが、設計としか記載がない。この部分はどのよ

うに記載していくのか。 

 

【事務局：都市計画課 藤野主事】 この評価シートの作成依頼をしたのが 1月でした

ので、その時の進捗となっている。協議会終了後の 4月に再度担当課と調整を行い、

提出期限が 5月末となっているので、完成したものを国へ提出する。 

 

【天内委員】 都市整備部長として補足すると、2月に工事業者が決まり、今月末には

工事を終える予定である。 

 

【瀧本会長】 5 月の提出とのことだが、4 月に実施したものについては、記載されな

いのか。 

 

【事務局：都市計画課 藤野主事】 4月のものを反映させるかどうかについては、国 

の方へ確認する。 

 

【小林会長】 松並木保存管理事業について、②のサワラ生垣の刈込は遅くとも 8月中

に行ってほしい。③の施肥に関しては、冬場は肥料を吸わないので肥料が流れてい

く可能性がある。秋ではなく春に行ってほしい。 

 

【事務局：文化財課 小石川課長補佐】 

業者にあたってはみるが、施肥についてはそのようなやり方をとることとする。 



【瀧本会長】 他に意見はないようなので、今回出された意見について、事務局は必要

に応じて進行管理・評価シートに反映させ、修正をしてください。反映させた修正

点や、国からの修正指示などの確認については、事務局と会長である私に一任して

いただけるか。 

 

（了承） 

 

【瀧本会長】 皆様から了承をいただいたので、事務局は国との手続きを進めてくださ

い。 

 

 

 

 案件２ 弘前市歴史的風致維持向上計画の変更について   

 

◎説明事項 

 事務局より 弘前市歴史的風致維持向上計画の変更について(資料２)に沿って説明 

  

＜委員からの意見＞ 

【成田委員】 ２０ページ１１行目の「土塁に囲まれて」とあるが、「土塁」はないの 

で間違いではないか。また、同ページの１２行目、「濠に囲まれて」とあるが、「土 

塁」の間違いではないか。また、３１ページの右下「騎兵第八連隊」の位置が間違 

っているように思える。 

 

【事務局：都市計画課 藤野主事】 ご指摘のあった修正部分を再度確認し、来年度の

計画変更時に文言修正します。 

 

【小林委員】 ８１ページの下、欄外のさくらの本数や書きぶりが違うのではないか。

書き方について検討していただきたい。 

 

【事務局：都市計画課 藤野主事】 検討します。 

 

【瀧本会長】 他に意見はないようなので、資料２につきましては以上で終了となりま

す。会議につきましても以上となります。 

 

（閉会） 


